

Tabel 2
 Penelitian Terdahulu yang Relevan

No	Penelitian Terdahulu	Fokus Masalah	Tujuan	Metode Penelitian	Temuan/Hasil
	Judul				
1.	Skripsi: studi etnobotani tumbuhan yang berpotensi sebagai obat penyakit pada anak di kecamatan guluk-guluk kabupaten sumenep madura	1. Tumbuhan jenis apa saja yang digunakan sebagai pengobatan tradisional penyakit pada anak oleh masyarakat di kecamatan Guluk-guluk Kabupaten	1. Untuk mengetahui jenis tumbuhan apa saja yang digunakan sebagai pengobatan tradisional penyakit pada anak oleh masyarakat di Kecamatan Guluk-guluk kabupaten	Deskriptif eksploratif	1. Tumbuhan jenis rimpang – rimpangan dari famili seperti temu lawak, teu ireng, kunyit, kunyit putih, bangle 2. Akar, daun, buah, rimpang, umbi, bunga, batang 3. Demam, cacinga, diare, gatal – gatal, batuk, tyfus, perut kembung, sariawan, penambah nafsu makan

		<p>Sumenep Madura?</p> <p>2. Bagian apa saja dari tumbuhan obat yang digunakan untuk Pengobatan tradisional penyakit pada anak oleh masyarakat di kecamatan Guluk-guluk Kabupaten Sumenep Madura?</p> <p>3. Apa saja jenis penyakit yang dapat diobati, bagaimana</p>	<p>Sumenep Madura.</p> <p>2.Untuk mengetahui bagian tumbuhan yang digunakan untuk Pengobatan tradisional penyakit pada anak oleh masyarakat Kecamatan Guluk-guluk Kabupaten Sumenep Madura.</p> <p>3.Untuk mengetahui jenis penyakit apa saja yang dapat diobati, proses pembuatan</p>	<p>4. tumbuhan dapat ditemukan di disekitar rumah, persawahan atau tegalan, dan ada juga tumbuhan yang menyukai tempat ketinggian 200m – 1500 m dari permukaan laut</p>
--	--	---	--	---

		<p>proses pembuatan jamu tradisional dan cara pengobatan penyakit pada anak oleh masyarakat di kecamatan Guluk-guluk Kabupaten Sumenep Madura?</p> <p>4. Bagaimana cara mendapatkan tumbuhan obat tradisional oleh masyarakat</p>	<p>jamu tradisional dan cara pengobatan penyakit pada anak oleh masyarakat di Kecamatan Guluk-guluk Kabupaten Sumenep Madura.</p> <p>4. Untuk mengetahui cara mendapatkan tumbuhan yang digunakan oleh masyarakat di Kecamatan Guluk-guluk Kabupaten</p>		
--	--	---	--	--	--

		Kecamatan Guluk- guluk Kabupaten Sumenep Madura?	Sumenep Madura.		
2.	Peranan Bkm Dalam Menumbuhkan Kemandirian Masyarakat Dibidang Pembangunan Fisik Melalui P2kp Di Desa Sriwulan Kecamatan Sayung Kabupaten Demak	1.Apa sajakah peranan BKM dalam menumbuhkan kemandirian masyarakat dalam bidang pembangunan fisik melalui P2KP di Desa Sriwulan Kecamatan Sayung Kabupaten Demak?	1.Mengetahui peranan BKM dalam menumbuhkan kemandirian masyarakat di bidang pembangunan fisik melalui P2KP di Desa Sriwulan Kecamatan Sayung Kabupaten Demak.	Kualitatif	1. Secara garis besar BKM Jaga Makmur Desa Sriwulan mempunyai peran pokok dalam pelaksanaan pembangunan yaitu BKM melibatkan masyarakat mulai dari mengidentifikasi masalah sampai dengan evaluasi, dan merawat lingkungannya, selain itu BKM juga mempunyai peran mengkoordinir, memonitoring, mengevaluasi perkembangan dan

		<p>2. Bagaimanakah upaya BKM meningkatkan keikutsertaan dan partisipasi masyarakat dalam P2KP sehingga terwujud kemandirian masyarakat untuk memperbaiki prasarana dan sarana dasar perumahan dan permukiman masyarakat di Desa Sriwulan</p>	<p>2. Mengetahui upaya BKM dalam meningkatkan keikutsertaan dan partisipasi masyarakat dalam P2KP sehingga terwujud kemandirian masyarakat untuk memperbaiki prasarana dan sarana dasar perumahan dan permukiman masyarakat di Desa Sriwulan.</p>	<p>keberhasilan pembangunan yang telah dilaksanakan serta memberikan <i>reward</i>/penghargaan bagi KSM/ pengurus yang berhasil (terbaik)</p> <p>2. Upaya BKM dalam meningkatkan partisipasi masyarakat untuk mewujudkan masyarakat mandiri adalah dengan melibatkan masyarakat secara langsung mulai dari identifikasi masalah, skala prioritas, perencanaan, pelaksanaan, pelaporan, monitoring, evaluasi hasil sampai dengan pemanfaatan serta pemeliharaan hasil pembangunan.</p>
--	--	--	---	---

3.	Kemandirian perempuan nelayan melalui ekonomi alternatif di kenjeran Surabaya	Terfokus pada bagaimana masyarakat kenjeran dapat memaksimalkan hasil laut	Untuk mengetahui bagaimana masyarakat kenjeran dapat memaksimalkan hasil laut	PAR (<i>Participatory Action Research</i>)	Terbentuknya organisasi atau kumpulan kaum <i>dhu'afa</i> dalam membuat <i>empal</i> ayam sebagai penambah pemasukan ekonomi mereka.
4.	Membangun kemandirian ekonomi kaum <i>dhu'afa</i> di Margorejo Surabaya	Terfokus pada bagaimana proses pengorganisasian dalam membangun kemandirian ekonomi kaum <i>dhu'afa</i>	Untuk mengetahui bagaimana proses pengorganisasian dalam membangun kemandirian ekonomi kaum <i>dhu'afa</i>	PAR (<i>Participatory Action Research</i>)	Proses pengorganisasian tersebut diantaranya yakni mempersiapkan pribadi masyarakat menjadi wirausaha yang didalamnya terdapat kegiatan – kegiatan yaitu 1. Memberikan bantuan motivasi moral 2. Pelatihan usaha 3. Permodalan

Dari uraian tabel diatas menerangkan bahwa penelitian no 1 bukan terfokus pada pemberdayaan masyarakat melainkan pada tanaman-tanaman yang dibutuhkan oleh masyarakat sebagai obat dalam penelitian tersebut terfokus pada etnobotani yang mempelajari tentang pemanfaatan berbagai jenis tumbuhan secara tradisional oleh masyarakat primitif, karena etnobotani ini berkembang menjadi cabang ilmu yang cakupannya luas yang mempelajari hubungan manusia dengan sumberdaya alam tumbuhan dan lingkungannya sehingga masyarakat menjadi bukan fokus penelitiannya.

Sedangkan penelitian yang no 2 adalah penelitian tentang sebuah lembaga pada masyarakat yang dimaksimalkan pada pemanfaatnya dibidang pebangunan fisik desa. Dalam pelaksanaan pembangunan BKM melibatkan masyarakat mulai dari mengidentifikasi masalah, membuat skala prioritas pembangunan, perencanaan, pelaksanaan, pelaporan, monitoring, evaluasi, sampai dengan menjaga dan merawat lingkungannya.

Dalam penelitian no 3, penelitian ini memang terfokus pada ekonomi masyarakat dengan pemanfaatan hasil sumber daya alam laut untuk menambah ekonomi masyarakat. Penelitian ini mirip dengan penelitian no 4 selain karena kedua penelitian ini menggunakan metode PAR (*Participatory Action Research*) yang melihat masyarakat dari permasalahan yang ada dalam masyarakat, juga tujuan dari kedua penelitian ini memberi manfaat pada masyarakat untuk menambah pendapatan masyarakat. Namun perbedaan dari kedua penelitian ini terdapat pada bagaimana mereka menghasilkan *input* dari kegiatan mereka karena pada penelitian no 4 ini, masyarakat kaum *dhu'afa*

